

Verein für Bewegungsfreude Kiefholz e.V.
c/o Henrik Turzer,
Kiefholzstrasse 402
12435 Berlin

Tel. 030-7875669, Fax. 030-7875771, Mail: info@badminton-treptow.de

--- for a simple English version, please scroll down ---

Berlin, den 14.12.2021

Einladung zur 1. ordentlichen Hauptversammlung 2021 des VfB Kiefholz e.V.

Liebe Vereinsmitglieder,

hiermit laden wir zur ersten ordentlichen Hauptversammlung 2021 des VfB Kiefholz e.V. ein.

Die Versammlung findet am **Donnerstag, den 30.12.2021, Beginn 18:00 Uhr** virtuell statt.

Zoom-Meeting:

<https://us02web.zoom.us/j/8425448345?pwd=bTBPdnZUNkZaZjNiYVRCVWxsVFFOdz09>

Meeting-ID: 842 544 8345

Kenncode: kieFhOLZ (bitte Klein- und Großbuchstaben beachten!)

Die Tagesordnungspunkte:

TOP 1: Eröffnung der Versammlung, Begrüßung und Feststellung der ordentlichen Einladung und der Beschlussfähigkeit der Versammlung durch den Vorsitzenden.

TOP 2: Bericht des Vorstandes zur Vereinstätigkeit im Jahr 2020, und Aussprache.

TOP 3: Finanzbericht des Schatzmeisters Guido Waleschkowski, Bericht der Kassenprüfer*Innen, Aussprache.

TOP 4: Abstimmung zur Entlastung des Vorstandes und des Schatzmeisters.

TOP 5: Wahl des/r 1. Vorsitzenden. Zur Wiederwahl stellt sich zur Verfügung: Henrik Turzer. Weitere KandidatInnen teilen ihren Kandidaturwunsch bitte vorab mit oder kandidieren in der Versammlung.

TOP 6: Wahl des/r 2. Vorsitzenden. Zur Wiederwahl stellt sich zur Verfügung: Banu Sankaran. Weitere KandidatInnen teilen ihren Kandidaturwunsch bitte vorab mit oder kandidieren in der Versammlung.

TOP 7: Wahl des/r Schatzmeisters/in. Zur Wiederwahl stellt sich zur Verfügung: Guido Waleschkowski. Weitere KandidatInnen teilen ihren Kandidaturwunsch bitte vorab mit oder kandidieren in der Versammlung.

TOP 8: Wahl des/r SportwartIn. Zur Wiederwahl stellt sich zur Verfügung: Monika Meiser. Weitere KandidatInnen teilen ihren Kandidaturwunsch bitte vorab mit oder kandidieren in der Versammlung.

TOP 9: Wahl der/s JugendwartIn. Zur Wiederwahl stellt sich zur Verfügung: Ajay Krishna. Weitere KandidatInnen teilen ihren Kandidaturwunsch bitte vorab mit oder kandidieren in der Versammlung.

Verein für Bewegungsfreude Kiefholz e.V.
c/o Henrik Turzer,
Kiefholzstrasse 402
12435 Berlin

Tel. 030-7875669, Fax. 030-7875771, Mail: info@badminton-treptow.de

TOP 10: Wahl des/r SchriftführerIn. Zur Wiederwahl stellt sich zur Verfügung: Hagen Held.
Weitere KandidatInnen teilen ihren Kandidaturwunsch bitte vorab mit oder kandidieren in der
Versammlung.

TOP 11: Wahl des/r Gleichstellungsbeauftragte/n. Zur Wahl stellt sich: Salma Siddique.
Weitere KandidatInnen teilen ihren Kandidaturwunsch bitte vorab mit oder kandidieren in der
Versammlung.

TOP 12: Wahl der KassenprüferInnen. Zur Wiederwahl stellen sich bislang zur Verfügung: Galina
Finozhenok (?).
Weitere KandidatInnen teilen ihren Kandidaturwunsch bitte vorab mit oder kandidieren in der
Versammlung.

TOP 13: Verschiedenes, Stimmen aus der Mitgliedschaft, Diskussionsrunde, Anregungen

Wir hoffen auf zahlreiches virtuelles Erscheinen.

Mit sportlichen Grüßen

Der erweiterte Vorstand des VfB Kiefholz e.V.

Henrik Turzer, 1. Vorsitzender
Banu Sankaran, 2. Vorsitzender
Guido Waleschkowski, Schatzmeister
Monika Meiser, Sportwartin
Ajay Krishna, Jugendwart
Lillemor Nowka, Gleichstellungsbeauftragte
Hagen Held, Schriftführer.

Verein für Bewegungsfreude Kiefholz e.V.
c/o Henrik Turzer,
Kiefholzstrasse 402
12435 Berlin

Tel. 030-7875669, Fax. 030-7875771, Mail: info@badminton-treptow.de

Berlin, 14.12.2021

Invitation to the first regular annual Meeting 2021 of VfB Kiefholz e.V.

Dear Club Members,

herewith you are invited to the first regular annual meeting 2021 of VfB Kiefholz e.V.

The meeting will take place on **Thursday, 30.12.2021 at 18 o'clock.**

It will be a zoom meeting:

<https://us02web.zoom.us/j/8425448345?pwd=bTBPdnZUNkZaZjNiYVRCVWxsVFFOdz09>

Meeting-ID: 842 544 8345

Kenncode: kieFhOLZ (please pay attention to cap/small letters)

The items on the agenda:

TOP 1: Opening of the meeting, welcome and determination of the ordinary invitation and the quorum of the meeting by the chairman.

TOP 2: Report of the board on the club's activities in 2020, and debate.

TOP 3: Financial report of the treasurer Guido Waleschkowski, report of the auditors, debate.

TOP 4: Vote on the discharge of the Board of Directors and the Treasurer.

TOP 5: Election of the 1st Chairman. Henrik Turzer is standing for re-election.
Other candidates should inform us in advance of their wish to run or run in the meeting.

TOP 6: Election of the 2nd Chairman. Banu Sankaran is standing for re-election.
Other candidates should inform us in advance of their wish to run or run in the meeting.

TOP 7: Election of the treasurer. Guido Waleschkowski is standing for re-election.
Other candidates should inform us in advance of their wish to run or run in the meeting.

TOP 8: Election of the sports warden/manager. Monika Meiser is standing for re-election. Other candidates should inform us in advance of their wish to run or run in the meeting.

TOP 9: Election of the youth warden/manager. Ajay Krishna is standing for re-election. Other candidates should inform us in advance of their wish to run or run in the meeting.

TOP 10: Election of the secretary. Hagen Held is standing for re-election.
Other candidates should inform us in advance of their wish to run or run in the meeting.

TOP 11: Election of the Equal Opportunities Officer. The choice is: Salma Siddique.
Other candidates should inform us in advance of their wish to run or run in the meeting.

TOP 12: Election of auditors. Galina Finozhenok has so far been available for re-election (?). Other candidates should inform us in advance of their wish to run or run in the meeting.

TOP 13: Miscellaneous, voices from the membership, discussions, suggestions

Verein für Bewegungsfreude Kiefholz e.V.
c/o Henrik Turzer,
Kiefholzstrasse 402
12435 Berlin

Tel. 030-7875669, Fax. 030-7875771, Mail: info@badminton-treptow.de

We hope for numerous virtual appearances.

With sporty greetings

The extended board of VfB Kiefholz e.V.

Henrik Turzer, 1st Chairman
Banu Sankaran, 2nd Chairman
Guido Waleschkowski, Treasurer
Monika Meiser, Sports Warden/Manager
Ajay Krishna, Youth Warden/Manager
Lillemor Nowka, Equal Opportunities Officer
Hagen Held, Secretary.